

EL CABALLITO

Meten a Romo a patear el territorio en la CDMX

:::: Nos platican que quien salió de sus oficinas y anda recorriendo las calles de la Ciudad de México es el asesor de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y exdelegado en Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo**. En los últimos días ha compartido fotografías en sus



Víctor Hugo Romo

redes sociales visitando los barrios para el programa #BienestarentuColonia. Nos dicen que la mandataria capitalina lo mandó a hacer presencia del gobierno, pero también, a medir cómo anda el territorio en las alcaldías, sobre todo las más complicadas no sólo gobernadas por la alianza sino por Morena. Así que don

Víctor, nos aseguran, anda muy metido en Xochimilco, liderada por el morenista **José Carlos Acosta**, y Miguel Hidalgo, donde está el panista **Mauricio Tabe** y donde casualmente grupos se están organizando para impulsar el proceso de revocación de mandato. Veremos cómo incide la presencia de Romo en las calles de la Ciudad.

Disgusto en el Congreso, tras irrupción

:::: Nos cuentan que personal de resguardo y algunos diputados locales no están nada conformes con la decisión de no levantar cargos contra las manifestantes que irrumpieron violentamente en el Congreso



Fausto Zamorano

el martes pasado. Nos dicen que los integrantes de resguardo sienten que están desprotegidos por la Mesa Directiva, encabezada por el diputado priista **Fausto Zamorano**, mientras que algunos legisladores indican que esto es dar cheque abierto para que haya más manifestaciones violentas

que quedarán sin castigo. Por cierto, otros diputados nos indican que las manifestantes pertenecen a una ola radical de mujeres trans.

Y sigue la huelga en el Bachillerato de la CDMX

:::: A una semana que estalló la huelga, el Sindicato de la Unión de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México (SUTIEMS) busca que las



Silvia Estela Jurado

ESPECIAL

autoridades capitalinas reconozcan su causa o en caso contrario solicitarán un amparo y saldrán a las calles. Nos dicen que el IEMS, cuya titular es **Silvia Estela Jurado**, acudió esta semana a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje para que defina si es existente o inexistente el movimiento de los trabajadores. Mien-

tras tanto, cerca de 30 mil jóvenes siguen sin clases, a excepción del sistema semiescolarizado que sigue en la modalidad online.

